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ようこそ八王子へ！ 分別しましょう
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新しい生活は、いかがですか。覚えることが多くて大変ですよね。

そんな中でも、ぜひ知ってほしいのが、ごみの出し方です。

日本で生活するうえで、正しくごみを出すことは、とても大切です。

ちゃんとルールを守ると、まちはきれいになり、みんなが気持ちよく暮ら

すことができます。

八王子にも、ごみの出し方のルールがあります。最初は戸惑うかもし

れません。でも、慣れてしまえば大丈夫！しっかりマスターして、一緒にき

れいなまちづくりを進めましょう。

ごみは、種類によって、出し方が違います。種類ごとに分けて出してく

ださい。

そのほかにも種類があります。

「資源物」は、リサイクルができるものです。資源物は、無料で出すこと

ができます。

ごみ・資源物の分け方は「収集カレンダー」を見てください。

外国語で確認したい人は、補助冊子と一緒に見てください。

補助冊子は英語・中国語・ベトナム語など、9の言葉で作られています。

資源物
（金属・ガラス・せともの） （　　がついているもの・缶・段ボール

びん・ペットボトル　など）

燃えないごみ
（生ごみ、紙でできた容器　など）

燃えるごみ

ごみ・資源物の分け方を知ろう
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英語
中国語
カンボジア語
ポルトガル語
ベトナム語
韓国語
ネパール語
タガログ語
スペイン語があります。



指定ごみ袋を使いましょう
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決められた日・場所に出しましょう
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「燃えるごみ（可燃）」と「燃えないごみ（不燃）」を出すときは「指定ごみ袋

（決まった袋）」に入れなくてはいけません。この袋に入れていないと、

収集されません。

指定ごみ袋は、スーパーやコンビニで売っています。

サイズによって値段が違います。

ごみは、決められた日の朝8時30分までに、決めら

れた場所に出さなくてはいけません。ごみを出

す日は、地域によって違います。自分の住所

の「収集カレンダー」を確認してください。

ごみを出す場所は、住んでいるアパートの大家

さんや、管理会社に確認しましょう。

アパートなどでのごみ・資源物の出し方の例

指定の収集袋に
入れてください

燃えるごみ、
燃えないごみ

有害ごみ 紙・段ボール 古着

　がついているもの、
ペットボトル びん、缶

アパートなどでの出し方を
確認してください

袋には入れず、用意されて
いる容器に入れてください

中が見える袋に
入れてください

紐でしばってください 中が見える袋に
入れてください

青い袋が

燃えるごみ

黄色い袋が

燃えない
ごみ
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八王子市
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ごみを減らしましょう
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ごみについて相談したいとき

八王子市は、日本の中でも、ごみの少ない

まちとして有名です。ごみを減らすことは、

環境を守るために、とても大切です。生活

の中で、ごみを減らす工夫をしましょう。

ごみについての相談や、大きなごみ（粗大ごみ）の収集の申し込みは、

ごみ総合相談センターに問い合わせてください。

※電話による対応は、日本語だけです。日本語以外での問い合わせは、

市のホームページからメールで送ってください。

ごみ総合相談センター

上の番号が
使えないとき

TEL.

TEL.

0570-550-530
042-696-5377

問い合わせ 市のホームページから日本語以外での
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2
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残さず食べよう！
食べられる分だけ作ろう、注文しよう

リサイクルしよう！
資源物はしっかりリサイクル
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